

José Miguel García integrará el Consejo de Observadores

PROCESO CONSTITUYENTE. El empresario y vicepresidente de Corporaaucañia es el único representante de la Región que participará del grupo selecto de 15 chilenos.

Camilo Garrido

camilo.garrido@australtemuco.cl

Durante la tarde de ayer, la Presidenta Michelle Bachelet presentó a los integrantes del Consejo Ciudadano de Observadores, quienes tendrán un rol protagónico para el Proceso Constituyente. Entre los confirmados está el nombre del vicepresidente de la fundación Corporaaucañia, José Miguel García.

De esta forma García se transforma en el único representante de La Araucanía designado por la Mandataria que conforma el grupo selecto de 15 chilenos, cuyos integrantes son exponentes de diversas áreas, como el Poder Judicial, medios de comunicación, la música y el deporte.

"Ayer (martes) me llamó el ministro Nicolás Eyzaguirre de parte de la Presidenta, invitándome a formar parte de este Consejo", indicó el empresario, quien la noche de ese mismo día viajó a la capital para encontrarse con sus compañeros del consejo.

La Mandataria indicó a los medios nacionales respecto a la diversidad en la procedencia laboral y profesional de cada representante, que "nadie pueda poner en duda la transparencia de este proceso".

"Es un honor poder integrar este consejo y que se hayan acordado de la Región. Entiendo que soy el único que no vive en Santiago de los participantes", dijo García.

Si bien reconoce que su labor en este proceso de construcción constituyente del país es más bien pasiva, el vicepresidente de Corporaaucañia va con una idea clara y fija. "Desde mi vereda regional me interesa que exista una participación real de las regiones en este proceso... Velaré para que nuestros temas, los temas de



EL EMPRESARIO REGIONAL JOSÉ MIGUEL GARCÍA SERÁ PROTAGONISTA EN EL PROCESO CONSTITUYENTE.

"Desde mi vereda regional me interesa que exista una participación real de las regiones en este proceso".

José Miguel García,
vicepresidente Corporaaucañia

La Araucanía, también pueden estar presentes", indicó.

El "empresario del año", premio otorgado por Icare en 2012, confesó que aún quedan detalles que aclarar respecto a la labor que debe ejercer como integrante del Consejo. "Nosotros vamos a tener mañana la primera reunión del Consejo. Va a ser en La Moneda a las 2 de la tarde... ahí vamos a conocer un poco más de cuál va a ser la orgánica y vamos a poder opinar", detalló.

En tanto, el intendente subrogante de La Araucanía, José Montalva, detalló que "ese Consejo debe dar cuenta que este diálogo, en los lugares donde estén, se haga con transparencia y sin ningún tipo de presiones".

REACCIONES

En tanto, Diego Benavente, di-

José Miguel

García Echavarrí

- **60 años**, ingeniero civil de la Universidad de Chile.
- **Dueño y gerente general** de constructora García Ltda.
- **Socio y consejero nacional y regional** de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC).
- **Fundador**, ex presidente y actual vicepresidente de Corporaaucañia.
- **Fundador**, ex presidente y actual vicepresidente de AraucaníAprende.
- **Premio Icare** "Empresario del año" en 2012.
- **Premio CChC** "Responsabilidad Social Empresarial" en 2012.
- **Director** Fundación Aitue.
- **Director** AFP Habitat.

rector ejecutivo de la fundación Corporaaucañia, considera a su colega como un "líder regional", y comenta que García "tiene una visión desde la Región que ojalá se tuviera siempre cuando se le

14:00

horas de hoy José Miguel García se reunirá en La Moneda con sus 14 compañeros.

gista en Chile o cuando se está gobernando".

García trabajará junto al ingeniero comercial Roberto Fantuzzi; el ex director del Hogar de Cristo, Benito Baranda, y la presidenta de la Federación de Trabajadoras de Casa Particular, Ruth Olate.

En el área académica estarán Salvador Millaleo y Gastón Gómez, mientras que la periodista Cecilia Rovaretti y el director del periódico The Clinic, Patricio Fernández, representarán el área de las comunicaciones.

El seleccionado chileno de fútbol Jean Beausejour será la figura deportiva y Juanita Parra, baterista de Los Jaivas, la musical. Finalmente, en el área jurídica y de ciencias políticas están los abogados Hernán Larraín Matte, Héctor Mery, Lucas Sierra, Francisco Soto y Patricio Zapata, este último quien liderará el grupo. **CS**